

Ruf des Kaisers an alle Reichsritter zu Drachenbrukk und ihre Verbündeten so nach ihrer Maßgabe nützlich in dieser Sache: Meine tapferen Ritter zu Drachenbrukk, ich rufe Euch auf und empfehle dringend zu erhöhter Wachsamkeit in Richtung Ägirsozean, was von dorten kommen mag an Bedrohung aus dem Lager unserer Feinde und Verräter aus Sassenburg wie von deren Verbündeten unter den niderländischen Königreichen. Eine entsprechende Note ergeht auch an unsere treuen Städte an dieser See!

Es mag nicht sicher sein, aber sicher ist, dass etwas erbrütet wird an neuem schändlichen Tun und Agression gegen unsere göttlich gesandte Krone und die Ordnung des Reiches. So seid immer gewahr gegen Angriffe aus dem Osten aus dem genannten Lager, und womöglich in deren Auftrag aus Gestaden kilkanischer Freibeuter und dergleichen!

Es grüßt Euch eilig und den Schutz unserer Drachen herabflehend
Imperator Radowulfus Augustus
aus dem Kriegslager in Silesien in petschenegischen Stammlanden.
gegeben Jan./Febr. AD92